

Kreisliga Jungen 19

MTV Soltau II : Sportfreunde Bispingen
Mittwoch, 13.03.2024, 18:15 Uhr

Sportfreunde Bispingen stockt Punktekonto gegen MTV Soltau II auf

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend, als Risto Schaffran den Matchball für die Gäste der Sportfreunde Bispingen im Punktspiel der Kreisliga Jungen 19 einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit feststand. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam MTV Soltau II, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 18:20) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Risto Schaffran, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 10. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 22:18.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. 11:3, 8:11, 9:11, 11:8, 8:11 hieß es am Ende, als Wolf / Manke und Kleinschmidt / Schaffran am Tisch die Schläger kreuzten. Nicht ganz mithalten konnten Zacharias / Ulrich, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Wesseloh / Kadow, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Überzeugend war wiederum der Erfolg in drei Sätzen von Leon Wolf derweil gegen Julian Kleinschmidt. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum daraufhin Tom Zacharias letztlich parat, um Max Wesseloh final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 8:11, 7:11, 6:11. Anschließend ging es beim Stand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Einen Sieg fuhr Paul Manke bei seinem 3:1 gegen Lukas Kleinschmidt ein. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Patryk Ulrich dann die Begegnung mit 1:3 gegen Risto Schaffran abgab und eine Niederlage kassierte. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Probleme zu Beginn des Spiels musste Leon Wolf zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 15:5 (Wolf) und 12:6 (Wesseloh). Betrübt über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Julian Kleinschmidt war Tom Zacharias, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Paul Manke gegen Risto Schaffran, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Patryk Ulrich gelang es, Lukas Kleinschmidt im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und die Sportfreunde Bispingen verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Durch diese Niederlage hat der MTV Soltau II in der Saison nun 6 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 05.04.2024 gegen den TSV Dorfmark an. Für die Sportfreunde Bispingen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Brochdorf am 05.04.2024 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 22:18 geht.

Statistik:
MTV Soltau II

Doppel: Wolf / Manke 0:1, Zacharias / Ulrich 0:1

Einzel: L. Wolf 2:0, T. Zacharias 0:2, P. Manke 1:1, P. Ulrich 1:1

Sportfreunde Bispingen

Doppel: Kleinschmidt / Schaffran 1:0, Wesseloh / Kadow 1:0

Einzel: M. Wesseloh 1:1, J. Kleinschmidt 1:1, R. Schaffran 2:0, L. Kleinschmidt 0:2